
                                                                                                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                                                         
                                                                                                                                                                                                                                                                                      
                                                                               
 
 
 

 

 

 

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員会 杉山 真一 

 

◎点鐘                     会長 澄川  昇          

                                            

◎ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

                   ソングリーダー 菊池  敏                 

 

◎お客様紹介                 会長 澄川  昇 

東京武蔵府ＲＣ 創立25周年実行委員長 福井  衞 様 

東京武蔵府中ＲＣ 会長            松木 俊樹様 

岡山西南ＲＣ                   椎原 裕二様 

卓話講師             旅行添乗員 井汲 直美様 

 

◎会務報告                  会長 澄川  昇 

今年度と次年度の合同の理事会を開催し、細則改定案に

ついて承認し、本日の総会で審議して頂く事となりました。 

 

◎幹事報告                 幹事 荒瀧 義機 

・配布物⇒ ①東京多摩ＧＲＣ細則（改定案） 

        ②東京武蔵府中ＲＣ  

創立２５周年記念式典 ご案内状 

・回  覧⇒ ハイライトよねやま157号 

・他クラブ例会変更⇒ 東京日野ＲＣ 

・その他お知らせ 

①2012・2013 年度から実施されている、会員増強の為の

「ＳＡＫＵＪＩ」作戦は、2015 年６月末まで３年間継続され

ることになりました。推薦状記入用紙をクラブで纏めて

ガバナー事務所へ提出の今年度締切は過ぎています

が、今からでも受付されることになりました。新しい締切

は４月末となりました。会員増強の地区表彰の締切も４

月３０日と迫っています。会員候補者を推薦される方は、

推薦状提出などの手続きをお急ぎ下さいますようお願

い申し上げます。 

②小田会員が撮影していただいた、【お花見例会】の写真

を回覧致します。ご希望の方は申し込んで下さい。 

③富士見ＲＣ４０周年・東京稲城ＲＣ４０周年の登録料の集

金を致しますのでよろしくお願い致します。 

④地区より、年度末の会員の退会がないよう、交流等を深

めながらやっていって欲しいとの要請がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

◎次年度会務報告        会長エレクト 萩生田政由 

４月１０日（水）１４時より、クラブ事務局にて第６回被選理

事会を開催致しました。 

＜１号議案 活動計画策定日程表について＞ 

⇒日程表の変更を確認しました 

＜２号議案 奉仕プロジェクトについて＞ 

⇒３月６日に開催されました奉仕ＰＪ企画会議において

出されました意見が取りまとめられ、小田奉仕ＰＪ総

括委員長から提示されましたので審議致しましたが、

引き続き継続審議と致しました。 

＜次年度活動計画について＞ 

⇒４月２３日(火)までに各委員長は活動計画を作成して

提出をお願いします。   

＜その他＞ 

⇒本日 例会後、事務局にて第７回被選理事会を開催 

致します。役員理事の方は出席をお願い致します 

 

◎東京武蔵府中RC創立25周年記念式典のご案内                       

＜会長   松木 俊樹 様 ＞ 

本日は記念式典のPRに参りまし

た、多くの皆様方にご参加頂き２

５周年を迎えたいと思っておりま

す。どうぞよろしくお願い致しま

す。 

＜実行委員長 福井 衞 様＞ 

当クラブは昭和６３年６月６日、東京府中ＲＣをスポンサー

として創立致しました。記念式典は、６月８日（土）大国魂

神社結婚式場で行ないます。何卒大勢の方にご登録頂け

れば有り難いと存じます。 

 

【 委員会報告 】 

◎出席報告          出席奨励委員会 吉沢 洋景 

会員総数                      33名 

出席義務者数                   24名 

出席義務免除者                9名 

出席者数 出席義務者（MU1名含）    20名 

出席義務免除者                5名                             

計                     25名 

出席率    25/29  =  ８６．２％ 

第1053回例会（4/3）訂正出席率 ９０．６３％ 

 

 
                                                                                                                                                                   
    
 

 
例会場  京王プラザホテル多摩 例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 
事務局  〒２０６－００３３ 多摩市落合1-43  京王プラザホテル多摩５６１号 
TEL  042-372-6463  FAX  042-372-6491 Eメール tamagrc@tamagrc.join-us.jp 

 
会長 澄川 昇  幹事 荒瀧義機    
会報・記録委員長 宮本 誠  副委員長 小泉 博  
委員 足立潤三郎 大松誠二 遠藤二郎 柴崎信洋 海野榮一 山田 勍 

                                                                                                                                                                   ２０１３．０４．１７． 第１０５５回例会  No.２３－３７ ２０１３．０４．２４発行 

 

 

  
                                                                                                                          

 

 

        

 

 

 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

  

    
      

国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２０１２～２０１３年度 

 

全員積極参加でロータリーを楽しもう！ 
                 

 
 



 

◎ニコニコＢＯＸ     ＳＡＡ・親睦委員会  菊池  敏 

東京武蔵府中RC 本日は私どもクラブの創立25周年 

松木様 福井様  記念式典のご案内に伺いしました。  

 澄川  昇    東京武蔵府中の福井様、松木様 

            いらっしゃいませ。 

            井汲様 卓話よろしく。 

 荒瀧 義機    福井様 松木様ようこそ。 

井汲様ようこそいらっしゃいました。 

卓話楽しみです！よろしくお願い致し 

ます。 

萩生田政由   東京武蔵府中RC福井様 松木様 

            井汲様ようこそいらっしゃいませ！ 

 足立潤三郎   福井様 松木様ようこそ ご苦労さま  

            です。 

 遠藤 二郎    創立25周年おめでとうございます。 

            福井実行委員長、松木会長ようこそ 

            いらっしゃいました。 

菊池  敏     井汲様卓話楽しみにしております。 

            武蔵府中 福井様 松木様ようこそ！ 

 村上  久     お客様ようこそ卓話楽しみにしてい 

ます。 

 中谷 綋子    風が強いですね 花粉症の方頑張 

て下さい。 

 齋藤 誠壽     福井様、松木様ようこそおいで下さい 

            ました。井汲様 卓話よろしくお願い 

            致します。 

 関岡 俊二     井汲さん卓話楽しみにしています。 

本日の合計￥１８,０００ （累計￥７６６,４３２ ） 

 

◎その他委員会 

 ★SAA・親睦委員会          委員長 菊池  敏 

親睦旅行についての検討会を例会終了後、２階ラウンジ 

にて行いますので委員会の方はご参集ください。 

 

★ゴルフ同好会              部長 小泉  博 

第 28 回プロ・アマチャリティーゴルフのご案内です。締め

切りが４月２０日とせまってきましたので、ふるってご参加

の申し込みをお願い致します。 

 

【会員総会】 

◎司会                     幹事荒瀧 義機 

 本総会は、細則による定足数を満たしておりますので、

有効に成立しております。 

◎開会                     会長 澄川  昇 

 クラブ細則（2011年7月版）の改定案（4月4日理事会決

定）（4月5日各会員に予告済）の審議を行います。 

◎クラブ細則改正案の審議    

・詳細説明     細則改定委員会 委員長 吉沢 洋景 

 東京多摩グリーンロータリー・クラブ細則第7条第2節に

定めるクラブ運営管理関連委員会の「ロタキッド委員会」を

改め、「ロタフェロー委員会」とする。これに伴いロタキッド

委員会はロタフェロー委員会に吸収されるものとなる。そ

のため細則第7条第2節（a）、第3節 (I ) の改定を提案す 

 

る。加えて附則として「多摩グリーン・ロタフェロー」規程を

設ける。また今回同時に、細則記載上の漏れである、条番

号の欠落つまり、「第3条」の記入とそれに伴い「第3条」

が「第4条」となる事項と誤字に関しても同時に改定提案を

いたします。なお、本細則改定が決定された場合は２０１３

年7月1日よりその効力を発する事となる。 

◎ 採決                   会長 澄川 昇 

 賛成22名の多数により本細則改定の提案は、可決され

ました。 

◎閉会                     会長 澄川  昇 

【会員総会 終了】 

 

◎ 卓話  

「こんな私ですが、昔ＪＡＬで客室乗務員してたんで

す・・・・・」            旅行添乗員 井汲 直美様 

 

日本航空において、客室乗務

員として国際線の乗務をして

おりました。先ほど武蔵府中Ｒ

Ｃの方が創立２５周年のお話し

をしてくださいましたが、私も

その1988年、バブルの一番優

遇された時代に日本航空に入

社致しました。 

私は、経験の中でサービスを

提供する側、受ける側にもルールが存在し、これが即ち

『文化』であり、お互いが幸せになるための『マナー』であ

ると思うようになりました。 
コーヒーを運んでくださった方に「ありがとう」とおっしゃる

方は本当に少ないと思いますが、お金を払うときこそ「あり

がとう」という言葉がとても大切でありまして、その人の品

格というものが顕われると思います。 
ＪＡＬの再生についてもこのような事が言えます、再生につ

いて社員全員が心に留めていたことは、お客様の為、そ

れのみを考え常に行動をしたということです。ですから、

先ほどお話しさせて頂きました通り「ありがとう」の一言を

どんな場合においても大きい声で常に言える人間でなくて

はならないと感じております。私も今年20歳と１８歳になる

子供がおりますが、その子供をほったらかしにして働ける

のも、主人の両親が隣にいて、自分の両親も近くにいるか

らですが、ついつい「ありがとう」の一言を忘れてしまいが

ちです。何かの折にはそんな「ありがとう」の言葉を大声で

言えるようでありたいと思っております。 

今日は貴重なお時間の中・・・・「ありがとう」ございました。 

 

＊＊本当は、大変貴重な体験談とユーモラスなお話がた

くさんありましたが紙面が足りません。ありがとうございま

した。今日欠席した人は残念でしたね＊＊ 

 

◎お礼と点鐘                 会長 澄川  昇 
  （今週の担当： 小泉  博） 


